

# 50 años del 'dies natalis' de san Josemaría: misas de acción de gracias a lo largo de Chile

Galerías fotográficas de las misas que se celebraron desde Arica a Punta Arenas muestran el ambiente de oración y gratitud por la fecunda vida de san Josemaría.

28/06/2025

Este año 2025 la fiesta de san Josemaría tuvo un sello especial por tres aniversarios: los 50 años de su marcha al cielo, el centenario de su ordenación sacerdotal y los 75 años de la llegada del Opus Dei a Chile.

## **De Arica a Punta Arenas**

En más de 40 ciudades del país se celebraron misas de acción de gracias: en algunas, como en Arica, hubo antes un momento de adoración eucarística; en otras, como en la Universidad de los Andes, se hizo una consagración de los presentes al Sagrado Corazón de Jesús. Y en muchas no faltaron detalles al final de la celebración como compartir cuchuflies (Viña del Mar), pequeños alfajores (San Felipe) o una torta (Linares).

En las siguientes galerías fotográficas se puede ver el ambiente de familia y festivo de estos días.

**Norte:** Arica, Iquique, Antofagasta, Calama, Ovalle, La Serena.

Para ir al álbum, haz clic en la foto o ver [aquí](#). (33 fotos)

**Centro:** Quillota, Papudo, San Felipe, Cachagua, Viña del Mar, Santiago capilla Fach, Santiago La Reina, Santiago La Pintana, San Bernardo Iglesia rectoral san Josemaría, Paine, Melipilla, Rancagua, Chimbarongo, Curicó, Linares.

Para ir al álbum, haz clic en la foto o ver [aquí](#). (68 fotos)

**Sur:** Los Ángeles, Villarrica, Concepción, Temuco, Osorno, Valdivia, Puerto Montt, Punta Arenas.

Para ir al álbum, haz clic en la foto y ver [aquí](#). (41 fotos)

**Catedral de Santiago: invitación a remar mar adentro**

Para ir al álbum, haz clic en la foto o ver [aquí](#) (121 fotos)

"Una santidad tan ordinariamente extraordinaria"

En la Catedral de Santiago mons. Alberto Lorenzelli celebró la santa Misa junto al vicario del Opus Dei en Chile, padre Álvaro Palacios y acompañado por varios sacerdotes de la diócesis. A las familias y fieles allí reunidos y a quienes seguían la celebración a través de [Radio María](#), mons. Lorenzelli llamó a elevar en esta eucaristía "nuestra acción de gracias al Señor por el don de una santidad tan ordinariamente extraordinaria".

Remar adentro -señaló en su homilía-. "Estas palabras resuenan con fuerza en nuestro contexto actual. Vivimos en un mundo donde la superficialidad, la inmediatez y el miedo al riesgo parecen dictar el

ritmo de nuestras decisiones. Jesús nos invita, como a Pedro, a salir de la orilla segura de nuestras rutinas y certeza y adentrarnos en lo desconocido, allí donde nuestra autosuficiencia no alcanza. Pedro, pescador experimentado, había trabajado toda la noche sin éxito. La lógica le decía que no valía la pena intentarlo de nuevo. Sin embargo, hay una clave en su respuesta. Pero en tu palabra echaré las redes. Aquí radica el corazón de la fe. No confiar en nuestras fuerzas, sino en la palabra de Cristo.

En un tiempo donde la desconfianza y la incertidumbre puede paralizar, este Evangelio nos recuerda que la verdadera fecundidad de nuestras acciones nace de la obediencia confiada en Dios". Más adelante, expresó que "el Evangelio de la pesca milagrosa nos recuerda que todos somos misioneros y hemos sido invitados a seguir Cristo de cerca. La

mayoría de ustedes sin abandonar la familia, el trabajo, la propia situación en la sociedad. No hemos de tener miedo en navegar mar adentro en todas nuestras actividades. A ser verdaderos apóstoles de Cristo, a dejar que Jesús suba nuestra barca, entre verdaderamente nuestra vida y que sea Él quien la gobierne".

Leer la homilía aquí

**Universidad de los Andes:** misa san Josemaría y consagración al Sagrado Corazón.

Para ir al álbum, haz clic en la foto o ver aquí. (10 fotos)

**Encarnar el mensaje de san Josemaría**

"A cincuenta años de su fallecimiento, el mensaje de san Josemaría está vivo en nuestros corazones y nos invita a servir a Dios, a la Iglesia y a la sociedad", ha

señalado mons. Fernando Ocáriz con ocasión del 50º aniversario de la marcha al cielo del fundador del Opus Dei. “Ojalá sepamos custodiar este mensaje, encarnarlo con alegría y ponerlo al servicio de las necesidades de nuestros contemporáneos. Con el papa León XIV, los cristianos deseamos construir 'una Iglesia fundada en el amor de Dios y signo de unidad, una Iglesia misionera, que abre los brazos al mundo, que anuncia la Palabra, que se deja cuestionar por la historia, y que se convierte en fermento de concordia para la humanidad'”.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/misas-san-Josemaria-accion-de-gracias-a-lo-largo-de-Chile-2025-cincuenta-anos-fallecimiento/> (21/01/2026)